

Confederación General del Trabajo

Confederación Territorial de Madrid Castilla la Mancha y Extremadura

C/ Alenza, 13 • 28003 MADRID Tlfnos.: 91 554 72 05 • Fax: 91 058 87 30

CONCLUIDO EL CONGRESO EXTRAORIDNARIO DE LA CONFEDERACION TERRITORIAL DE MADRID, CASTILLA – LA MANCHA Y EXTREMADURA DE CGT MADRID 28 Y 29 DE SEPTIEMBRE DE 2024

Ayer 28 de septiembre celebramos nuestro **Congreso Territorial Extraordinario**, en la escuela de Documentación de Madrid. Y lo hicimos en la mitad de tiempo previsto, lo que siempre es de agradecer, tras un día de **Huelga General y Jornada de Lucha por Palestina**, que fue un éxito de movilización, en todo el estado. Y que una vez más tuvo como consecuencia la represión del Estado, en forma de sanciones y detenciones de militantes de CNT-AIT en Madrid.

Como todas y todos sabéis, el contexto que ha rodeado la celebración de este Congreso Extraordinario ha sido muy complejo. Las dificultades económicas y de gestión por las que atraviesa nuestra Confederación Territorial han hecho necesario la convocatoria de este congreso para tratar asuntos muy sensibles, en un plazo de tiempo muy breve, tras atravesar circunstancias que hacen muy complicado compatibilizar los compromisos de nuestra organización.

Tal y como os informamos hace unos días, en la mañana del jueves 19, se personaron en nuestra sede de la C/ Alenza 13 en Madrid, varios miembros de la Policía Nacional solicitando ser atendidos por la Secretaria General de la Confederación Territorial de MCLMEX de CGT, para recabar información sobre el aforo y las condiciones de seguridad del edificio, a cuenta de una denuncia recibida, de la que desconocemos su origen. Una denuncia cuyo único objetivo era poder obstaculizar la celebración de este Congreso.

Hace tan solo unos días, **técnicos del Cuerpo de Bomberos de Madrid volvieron con la intención de realizar una inspección de las instalaciones**. Pero se les informó que el Congreso no se iba a celebrar finalmente en la C/ Alenza y que como máximo se esperaba una asistencia de unas 50 personas. Así que los Bomberos recogieron esta información en su informe y se marcharon sin mayor problema.

Así pues, fue necesario cambiar de ubicación para garantizar la celebración de este importante comicio, en las mejores condiciones posibles. Lo que ha frustrado los patéticos planes de "los de siempre", por impedir la celebración de este Congreso Extraordinario de MCLMEX de CGT.

En cuanto al calendario del propio congreso, como sabéis el proceso para la elaboración de ponencias se ha desarrollado dentro de los meses de verano. Lo que sin duda ha supuesto un esfuerzo añadido a la hora compatibilizar conciliación personal, vida laboral y vida militante.

Hemos tenido que lidiar con todo este contexto económico, jurídico, social y militante, y con la coincidencia de una convocatoria de Huelga General por Palestina, para sacar adelante al mismo tiempo este Congreso Extraordinario Territorial.







Pero a pesar de todo se ha desarrollado con toda normalidad en un ambiente muy constructivo de compañerismo y compromiso por alcanzar los mayores consensos posibles. Comprometidos con el futuro de nuestra organización, desde la defensa legitima de los acuerdos de cada una de las delegaciones presentes. Lo que se demuestra en la importante cantidad de votos particulares aprobados que han favorecido el enriquecimiento de los Dictámenes finales.

Desde el SP de MCLMEX queremos agradecer el esfuerzo, colaboración y trabajo realizado en el desarrollo de este Congreso, a lo largo de estos meses. Agradecer la comprensión y colaboración de todos los sindicatos por el cambio de ubicación de última hora. Y queremos agradecer en especial, la participación de todas las delegaciones que han asistido, por el buen ambiente en el que se ha desarrollado. Sobre todo, por su capacidad de llegar a consensos que recogen la mayor parte de las preocupaciones de los sindicatos presentes. Lo que se ha reflejado en el amplio respaldo que han obtenido los acuerdos alcanzados.

Unos acuerdos, que nos permitirán continuar avanzando en la búsqueda de soluciones para las necesidades de nuestra organización territorial, pero sobre todo para seguir trabajando en la defensa de los intereses y derechos de la clase trabajadora, desde nuestros principios asamblearios y anarcosindicalistas.

¡Desde el rio hasta el mar Palestina vencerá!

Salud y Acierto.

En Madrid a 29 de septiembre de 2024



Secretariado Permanente

Confederación Territorial de MCLMEX CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO



